## La consultora española All CMS celebra su 15º aniversario

## Con más de 100 grandes clientes en nuestro país

Madrid, 20 de octubre de 2025.- La consultora española All CMS acaba de celebrar su 15° aniversario desde su creación, acompañando en su transformación financiera a compañías líderes con un enfoque basado en experiencia, cercanía y compromiso. A lo largo de estos años, All CMS ha liderado con éxito proyectos de implantación tecnológica en sectores tan diversos como alimentación, construcción e ingeniería, consumo y retail, energía, industria, transporte, ocio, salud y servicios.

La compañía se ha especializado en ayudar a las empresas en su transición hacia nuevos modelos de gestión de tesorería y automatización de pagos. Su equipo combina un profundo conocimiento de las mejores soluciones del mercado con una amplia experiencia en consultoría para transformar la función del tesorero.

Entre sus más de 100 clientes, destacan compañías como Minor Hotels Europe&Americas, AWWG, Hesperia, Prosegur, Desigual, Grupo IFA, Suntory Global Spirits, Mutua Madrileña o Capital Energy. A esta lista se han sumado recientemente organizaciones como AQ Acentor, Exolum, Fain Ascensores, Urbaser, Instituto de Empresa o Acerinox, consolidando su posición como aliado de confianza en proyectos estratégicos.

Pierre Bouaziz, socio de All CMS, comentó: "En un contexto marcado por la transformación digital, las exigencias de buenas prácticas, los riesgos crecientes de fraude y la irrupción de la inteligencia artificial aplicada a la tesorería, All CMS se proyecta hacia el futuro con la misma filosofía que le ha acompañado desde el inicio: ser el compañero de viaje de los CFO y tesoreros, aportando conocimiento, tecnología y cercanía".

## All CMS y Kyriba, un crecimiento conjunto

Desde 2011, la compañía es partner oficial del editor de software financiero Kyriba, donde ha acompañado su posicionamiento de marca y crecimiento en el mercado español. Además, All CMS ha recibido premios como el de partner con mayor experiencia en el Kyriba Partner Summit 2023 y el de Best European Reseller Partner en 2025, principalmente por la rapidez y excelencia de sus implantaciones, con proyectos de cash management finalizados en menos de dos meses desde la firma del acuerdo.

## **Sobre All CMS**

All CMS es una consultora especializada en acompañar a las empresas en su transición hacia nuevos modelos de gestión de tesorería y automatización de pagos. Su equipo combina un profundo conocimiento de las mejores soluciones del mercado con una amplia experiencia en consultoría para transformar la función del tesorero.

Entre sus capacidades destacan: conectividad bancaria bidireccional, visibilidad inmediata de la posición de tesorería, gestión de posiciones intercompañía, automatización de la clasificación y contabilización de operaciones bancarias y ejecución segura de pagos, minimizando riesgos de errores manuales o fraude.

Gracias a su enfoque centrado en el cliente y a su historial probado, All CMS se posiciona como el socio ideal para empresas que buscan optimizar su infraestructura financiera. Más información: <a href="http://www.allcms.es/">http://www.allcms.es/</a>